

みどりの子 明るく やさしく 根気よく



緑が丘だより

令和6年度 第6号(10月)

宇都宮市立緑が丘小学校 皆川 美弥子

回覧



2学期 スタート! ~自分たちの学校を 自分たちでつくる~

今年度も折り返し地点を過ぎました。10月15日から、第2学期がスタートしています。子供たちは、1学期の振り返りをもとに新たな目標を掲げて取り組んでいます。

今年度の学校経営の重点として、「自分たちの学校を 自分たちでつくる」ということを挙げておりますが、活動や行事を自分ごととしてとらえ、自発的、主体的に取り組む姿が様々なところで見られます。



5・6年生は、運動会のダンスの一部を子供たちがつくることになりました。各クラスから立候補したダンスリーダーが振り付けを考え、模範動画をつくって、皆に伝えました。ステージの上で踊りながら説明するダンスリーダーの話をよく聞き、熱心に取り組んでいます。速くてなかなか難しい振り付けで、教師はついていくのがやっとですが、子供たちは覚えも早く、感心します。

図書委員会では、今年度も「図書キャラ総選挙」を実施します。実行委員に名乗り出た子供たちが中心となり、ポスターを自作したり、校内放送で周知したりと積極的に活動しています。

お昼の放送の「リクエストコーナー」も盛り上がっています。放送委員の子供たちのアイデアで、全児童、全教職員からリクエスト曲を募集し、学級ごとに集計して流しています。学級の特徴や担任の趣味が垣間見えて興味深いです。



竜巻の避難訓練 自分の安全は自分で守る!

今年度2回目の避難訓練は、竜巻の襲来を想定して行いました。竜巻が近づいたとき取るべき行動は、シェイクアウトと呼ばれる3ステップです。①DROP(ドロップ・姿勢を低く)②COVER(カバー頭を守り)③HOLD ON(ホールドオン・じっとする)が確実に身に付くよう、訓練しました。シェイクアウトの前には、ガラスなど飛来物から離れることも大切です。

グリーンボランティア ありがとうございます

落ち葉の季節がやってきました。

今年もグリーンボランティアの皆様が、子供たちと一緒に清掃活動を行ってくださっています。10月10日の4年生を皮切りに、12月中旬まで全学年分6回の活動が続きます。保護者の皆様や地域の皆様と一緒に自分たちの学校をきれいにする活動は、子供たちにとって意義あるものになっています。

ご協力くださる方々に感謝申し上げます。



地域で育つ子供たち

秋は、子供たちが地域の一員として活躍する行事が続きました。

◆緑が丘地区交通安全推進の集い

第47回を迎えるこの集いに、6年生が代表で参加し、誓いの言葉を述べたり交通安全について学んだりしました。47年前に起きた、本校児童の交通死亡事故のような悲惨な事故が、二度と起こらないよう、地域の皆様とともに、交通安全への意識を改めてもつことができました。

保護者の皆様、地域の皆様には、日頃より通学路での見守りを行っていただき、心より感謝いたします。



◆緑が丘地区体育祭

こちらは今年度で第53回を迎えます。暑さの残る晴天のもと、子供たちも大勢参加し、地域の大人の皆様に交じって力いっぱい楽しく競技していました。学校の運動会とはまた一味違った活躍の場面が見られたり、大人の競技を応援する声が元気に響いたり、地域における子供の存在の大きさを改めて感じました。



◆緑が丘コミセン祭り

今年度、育成会の企画で新たに行われた親子ドッジボール大会が大変盛り上がりしました。子供はもちろん、保護者の皆様も多数参加して下さり、「大人VS子供」の対決が実現して子供たちは大喜びでした。

【緑が丘小ホームページ】なんと1000アクセスを超える日もあります。学校だよりでご紹介している話題も、複数の写真とともにアップしています。

